

Jubeljahr für Musikkapelle Leifers

Auftakt mit Schülerkonzert – Höhepunkt der Feiern im Mai mit Messfeier und Umzug

Leifers – Die Musikkapelle Leifers hat den Auftakt für die Feiern anlässlich ihres 125-jährigen Bestehens gegeben. Den Beginn machte ein Schülerkonzert in der Aula magna. Den Höhepunkt der Feiern bildet am Wochenende vom 20. und 21. Mai ein zweitägiges Festprogramm.

350 Leiferer Volks- und Mittelschüler kamen kürzlich in die Aula magna des Schulzentrums zu einem Konzert der Musikkapelle, das in Zusammenarbeit mit dem Schulsprengel Leifers veranstaltet wurde. Kapellmeister Norbert Grumer hatte ein buntes Musikprogramm für die jungen Zuhörer zusammengestellt.

Die Musikstücke erläuterte Moderator Toni Kofler, und zwischendurch wurden die verschiedenen Blas- und Schlaginstrumente einzeln vorgestellt. Das Interesse der Schüler war groß, und die Musikkapelle hofft, auf diesem Wege auch zukünftige Mitglieder anzuwerben. Noch im ganzen März laufen die Einschreibungen in die Musikschule für das kommende Schuljahr. Nach Bedarf kann die Musikkapelle Blasinstrumente für die Schüler zur Verfügung stellen.

Mit dem Schülerkonzert eröffneten die Leiferer Musikanten den Reigen der Veranstaltungen im heurigen Jubeljahr anlässlich des 125-jährigen Bestehens der Musikkapelle. Der nächste Termin ist ein Kirchenkonzert in Zusammen-



Die Musikkapelle Leifers spielt nicht immer nur ernste Stücke, sondern ist für jeden Spaß zu haben: Auch heuer wirkten die Musikanten beim Leiferer Fasching mit.

Foto: „D“

arbeit mit dem Kirchenchor am Palmsonntag, 8. April.

Der Höhepunkt des Jubiläumsfestes findet am 20. und 21. Mai in Leifers statt: Am Sonntag Vormittag sind die Messfeier und der offizielle Festakt geplant. Am Nachmittag wird ein großer Umzug durch die Straßen führen. Dazu werden andere Kapellen und mehrere Leiferer Vereine ein-

geladen. Der Festbetrieb kommt an diesem Tag zum Höhepunkt. Ausklingen wird das Jubeljahr mit dem Cäcilienkonzert am 25. November, für das ein namhafter „Überraschungskomponist“ eigens ein Stück komponieren wird.

Aber auch sonst ist die Leiferer Musikkapelle mit ihrem Obmann Roland Rauch wie jedes Jahr aktiv. So unterstützte

sie wieder den Leiferer Faschingsumzug musikalisch. Die Musikkapelle Leifers hat sich zum Ziel gesetzt, auch in Zukunft ähnliche Projekte in Zusammenarbeit mit dem Schulsprengel Leifers unter dem Vorsitz von Direktorin Renate Herbst Quirini und der Musikschule Leifers mit ihrem Leiter Georg Steinwandter zu verwirklichen.